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          Проведена работа по разработке усовершенствованных методов управления товарными запасами на предприятии розничной торговли с учетом внедрения цифровых технологий. В процессе исследования были решены следующие задачи: 1. Изучение торговых процессов предприятия розничной торговли и требования законодательства в области розничной торговли. 2. Обзор современных цифровых технологий в сфере управления товарными запасами. 3.Разработка методов управления запасами предприятии розничной торговли. 4.Оценка эффективности разработанных методов. Работа приведена на базе ООО Агроторг магазина "Пятерочка". Рассмотрены теоретические и методические основы управления товарными запасами на примере розничного предприятия  ООО Агроторг магазина "Пятерочка" на Пулковском шоссе 11 корп.1. Результатом работы стало усовершенствование метода по управлению товарными запасами на предприятии розничной торговли.
        

        
          Work has been carried out to develop improved methods for managing inventory at a retail enterprise, taking into account the introduction of digital technologies. During the research, the following tasks were solved: 1. Studying the trading processes of a retail enterprise and the requirements of legislation in the field of retail trade. 2. Review of modern digital technologies in the field of inventory management. 3. Development of inventory management methods for a retail enterprise. 4. Evaluation of the effectiveness of the developed methods. The work is presented on the basis of LLC Agrotorg of the Pyaterochka store. Theoretical and methodological foundations of inventory management are considered on the example of the retail enterprise Agrotorg LLC of the Pyaterochka store at Pulkovskoye Highway 11, building 1. The result of the work was the improvement of the method for managing inventory at a retail enterprise.
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